情報 ライフ

始業式で校長先生のお話を聞きました。

長崎県立佐世保特別支援学校 発行所 わかくす部門 中学部 ワチュバ屋編集部

令和元年

9月18日第13号

生徒たちだが、日焼けした姿に充実した夏 よいよスタートした。久しぶりに登校した 9月2日 生徒たちの成長をサポートしてい (月)、令和元年度の2学期がい 1学期とはまた違った 授業を変えていこ 良いと思ったこと

きたい。 休みを過ごした様子がうかがえた。 う!という意思だ。 は積極的に取り入れ、 法に甘んずることなく、 は、 わかくす部門中学部の今年度のテーマ 「チェンジ!」。これまでの教材や指導方

2学期がスタート!

どを出展した。ぜひ多くの方に見ていただ 部の生徒も、風鈴、貯金箱、 展示した「夏休み思い出作品展」が、3日 今回の総展示数は約90点。わかくす中学 (火)~17日(火)にかけて開催された。 夏季休業中に、生徒が作った作品などを カレンダーな

Ç

今年度のフェスタは、小、中、高合同 化祭)に向けた学習がスタートした。

10月12日(土)に行われる。

6日(金)、「きらめきフェスタ」(文

校外学習について調査、体験した内容

舞台発表する。

タイトルは、

わかくす中学部は、6月に実施した



きたい。

ほしい。 キーホルダー」だ。 今年は商品の仕上がりに期待して

全生徒で、開催日や発表内容 を確認しました。

り入れた「コースター」「ワッチュン である「ワッチュン」をデザインに取 くす中学部のイメージキャラクター シンで作った「小物入れ」の他、

わか

年の目玉商品は、地元の佐世保バーガ

後は例年どおりバザーを実施する。今 す中学部からの発信~」だ。また、 本一長いアーケードの魅力~わかく

午

ーにちなんだ「バーガーメモ帳」やミ

生徒の力作を展示しました。

きらフェスの学習始まる。